

Compte rendu numéro 2

Depuis mon arrivée en Colombie, j'étudie à la « New Cambridge School » de Bucaramanga. C'est une des meilleures de Colombie. Mes camarades étudient dans cette école pour préparer le baccalauréat international appelé IB. J'ai donc accès à des cours variés tel que des mathématiques, de l'anglais, de la physique, de la chimie, de la biologie, du sport, de l'espagnol, de la géopolitique, de l'histoire, et un cours sur l'environnement. Mes camarades préparent aussi un examen national appelé ICFES, étant au lycée depuis cette année je suis dispensé de ces cours qui sont présents en fin de journée et le samedi matin, j'ai donc la chance de sortir du lycée plus tôt et me consacrer à mes activités sportives.



Je suis actuellement en classe 12 de mon lycée Colombien. Cette classe est l'équivalent de la terminale ici. Nous sommes surnommés « Seniors » car c'est le dernier niveau de l'école. Avec ce dernier niveau, il y a beaucoup de traditions par exemple dès le premier jour nous avons été invités au restaurant pour prendre le petit déjeuner avec tous les élèves de la promotion, nous avons donc profité d'une ambiance conviviale et j'ai pu rencontrer tous les élèves. Ensuite, nous sommes allés au lycée dans des bus appelés « Chivas » où nous étions accompagnés durant le trajet de musiques locales avec une ambiance festive. Dans le lycée, les Seniors sont différenciés des autres grâce aux différents uniformes décorés avec le thème de la promotion. En effet chaque promotion a un thème différent, cette année c'est le thème des animaux marins. Chaque année la promotion a comme responsabilité d'organiser un voyage de fin d'année ainsi qu'une fête de fin d'année. Pour organiser et financer ces événements la promotion fait une fois par mois une vente de gâteaux pour les

élèves du lycée. Durant cet événement tous les membres de la promotion mettent du leur pour que l'action soit une réussite.



La moitié de mes cours sont en anglais et l'autre moitié en espagnol. A mon entrée au lycée, j'ai quand même eu de nombreuses difficultés qui par la suite et encore aujourd'hui se combler. J'explique ces difficultés avec des matières que je n'ai pas eues depuis un an comme la physique ou la biologie, ce qui me donne un retard sur les autres. J'ai quand même une grande chance d'avoir des professeurs et des amis qui m'aident, ce qui fait que de jour en jour je comprends et apprends mieux.

Ici les élèves sont assez proches des professeurs, nous les tutoyons et les appelons par leur prénom. Nous avons aussi souvent l'occasion de discuter de diverses choses en dehors des cours ou encore de faire ensemble des parties de ping-pong pendant les temps de pause.

L'école où je suis est une très bonne école. Et elle ne ressemble pas aux autres, en effet c'est une école avec une très bonne qualité de cours. Ce qui peut être différent dans d'autres établissements. J'ai eu l'occasion, en rendant visite à un ami, d'aller une semaine dans son école. Là-bas, j'ai donc vu à quoi ressemblait la majorité des écoles en Colombie. Dans cette école, j'ai vu des cours différents des miens. En effet les classes comportaient plus d'élèves que dans mon école, ce qui donnait une ambiance bruyante mais chaleureuse. Les professeurs donnaient leur cours mais parfois ils proposaient d'autres activités sans aucun rapport avec leur matières. Malgré ce cadre qui peut paraître très différent de celui de mon lycée en France, on peut voir dans ces lycées une grande fraternité entre les élèves et les professeurs qui renvoient de beau message.

Anatole Guy Michel Chureau

